

Dalam Rangka HUT Polwan Ke 76, Polwan Polresta Cirebon Laksanakan Giat Police Goes To Scholl Di SMK Manba'ul Ulum Sindangmekar

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Aug 26, 2024 - 11:49



KAB. CIREBON - Senin (26/08/2024) Dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-76 Polwan, Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan Police Goes to School di SMK Manba'ul Ulum Sindangmekar, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk

upaya dari Polwan Polresta Cirebon untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya generasi muda yaitu pelajar.

Kegiatan Police Goes to School dilakukan dengan tujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa mengenai peran dan tugas Polisi Wanita dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polwan Polresta Cirebon memberikan penjelasan mengenai tugas-tugas mereka di lapangan, seperti patroli, penanganan kasus kriminal, dan pelayanan masyarakat.

Selain itu, Polwan Polresta Cirebon juga memberikan penyuluhan terkait dengan Kenakalan Remaja, Pencegahan Bullying, Pencegahan Genk Motor, Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba, dan Tertib Berlalu Lintas, serta pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Tidak hanya itu, Polwan Polresta Cirebon juga memberikan penyuluhan mengenai pencegahan tindak kekerasan terhadap perempuan dan anak, mereka memberikan pemahaman tentang hak asasi manusia dan pentingnya melaporkan tindak kekerasan yang terjadi.

Diharapkan melalui kegiatan ini, siswa-siswi SMK Manba'ul Ulum Sindangmekar dapat lebih memahami peran dan tugas polwan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, mereka juga diharapkan dapat menjadi generasi yang peduli terhadap lingkungan dan mampu melindungi diri sendiri dari tindak kejahatan.

Polwan Polresta Cirebon berharap melalui kegiatan Police Goes to School ini, dapat terjalin hubungan yang baik antara Kepolisian dan masyarakat, serta dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan sekolah dan sekitarnya, kegiatan ini menjadi bentuk komitmen Polwan Polresta Cirebon dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.